

16 juin 2023 -17:02

Appartient à Conseil des ministres du 16 juin 2023

Moyens supplémentaires pour les besoins humanitaires et sociaux en Ukraine

Sur proposition de la ministre de la Coopération au développement Caroline Gennez, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'octroi d'un financement supplémentaire pour répondre aux besoins humanitaires et sociaux en Ukraine.

En réponse au contexte humanitaire difficile en Ukraine, la réponse humanitaire internationale est renforcée en soutenant des projets de l'UNHCHR et du PAM, ainsi qu'en soutenant le Country Based Pooled Fund géré par l'OCHA, le bureau des Nations unies pour la coordination des affaires humanitaires.

Pour pallier les besoins sociaux, la continuité avec les engagements de 2022 sera assurée, tout en poursuivant la collaboration avec les organisations partenaires UNICEF, l'UNFPA, l'OIM et la Banque mondiale, en se basant sur leurs derniers appels.

À cette fin, 24 millions d'euros de la provision interdépartementale « Ukraine » sont redistribués.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Caroline Gennez, ministre de la Coopération eu
développement et de la Politique des Grandes villes
Rue de la Loi, 23
1040 Bruxelles
Belgique
+32 2 206 95 00
<https://gennez.belgium.be>

Rebecca Castermans
Porte-parole
+32 494 91 45 97
rebecca.castermans@diplobel.fed.be